



Gérard Sansey

Né en 1951, après une enfance partagée entre le sud et le nord de la Gironde, ses parents instituteurs s'installent dans le Blayais où se déroulera sa carrière d'instituteur.

Retraité depuis septembre 2006, il poursuit l'écriture des fables commencées en 1985 et s'investit également dans le débat autour de la lecture, thème majeur de son prochain ouvrage.

Demeuré par ailleurs fidèle au parler de ses grands-parents, il continue d'écrire des histoires en patois saintongeais et prépare la sortie d'un second CD rassemblant ses derniers écrits patoisants. Il est l'époux de l'écrivain Mireille Calmel.

Il a publié une série de cahiers d'écriture et de calcul pour les petits enfants et de contes et fables.